

Berglauf ÖM + ST-MS

2014-07-04 00:34 von Hannes Riedenbauer

Manfred Ritter kam in der ÖM Wertung bei der Berglaufmeisterschaft in Gaal auf Rang 4 in der M60 Klasse über die 7,2km und 824 Höhenmeter lange Strecke. Damit wurde Manfred gleichzeitig auch steirischer Vizemeister in dieser Kategorie.

Karl Berghofer war ebenso am Start und durfte sich über Platz 12 in der M35 bei den österreichischen Meisterschaften freuen. In der steirischen Wertung bedeutete dies Rang 8.

[14-06-29 ÖM Berglauf Gaal - Ergebnis](#)

[14-06-29 ST-MS Berglauf Gaal - Ergebnis](#)

News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).